
AUTEURS

Alejandro Manga Tinoco

Doctorant

Alejandro est doctorant en cotutelle dans les programmes de Communication, Culture et Médias à l'Université Drexel de Philadelphie (États-Unis) et en Urbanisme et aménagement du territoire au Laboratoire Ville Mobilité Transport (LVMT) de l'Université Gustave Eiffel à Paris (France). Il possède des formations en économie, histoire, et en développement territorial et de l'expérience professionnelle dans ces domaines en France, en Colombie et en Suisse. Il est également membre du collège d'administration de L'Heureux Cyclage, le réseau français d'ateliers d'autoréparation en France. Ses recherches sont centrées sur la façon dont les valeurs et les expériences de vie des engagé.e.s du vélo donnent forme au rôle et à l'influence de leurs mouvements dans la circulation et la mise en œuvre de politiques et de pratiques qui façonnent des transitions écologiques (justes) en Europe francophone, aux États-Unis et en Amérique latine.

Ses recherches avec le Forum



Les mouvements cyclistes peuvent-il

**Les mouvements cyclistes peuvent-ils
participer à la transition écologique ?**

Alejandro Manga Tinoco

Ses publications avec le Forum



**Les mouvements cyclistes peuvent-ils
participer à la transition écologique ?**

Alejandro Manga Tinoco